

Jazz in der Kirche

HERZOGENBUCHSEE Pianist **Christoph Siegenthaler** und zwei Musikerkollegen verzauberten das Publikum in der reformierten Kirche mit klangvoller Musik: Sie überzeugten mit virtuosen Melodien.

Es ist ruhig in der Kirche, als die Musik zu spielen beginnt. Zum Auftakt des Jazzabends in der reformierten Kirche Herzogenbuchsee spielt Christoph Siegenthaler allein auf seinem Piano. Und schon beim ersten Stück lauschen die Zuhörerinnen und Zuhörer gespannt den frei improvisierten Melodien. Nach einem ersten Applaus erscheint die Verstärkung in Person seiner beiden Kollegen: Den Bass spielt André Pousaz, ursprünglich aus Visp, und am Schlagzeug nimmt Domi Chansorn aus Huttwil Platz.

Kompositionen aus der Heimat

Das Thema des Sonntagabends ist improvisierte Musik und Heimatspiel. Jeder der Musiker stellt auch seine Heimat mit einem selbst komponierten oder arrangierten Stück vor. Siegenthalers «Ochlenberg» beschreibt die Landschaft der Buchser Berge. Pousaz schrieb ein Walliser Volkslied zu einer modernen Jazzmelodie um, und Chansorn wiederum widmete sich in seiner Komposition dem Nebel in Huttwil.

Das Trio bildet mit seiner Musik verschiedene Stimmungen ab. So stimmen einige Stücke nachdenklich, andere tragen viel Bewegung in sich, und wieder andere beruhen auf virtuosen Klängen. Dem Publikum gefällt die Darbietung sichtlich gut.

Drei Freunde, eine CD

Für die Virtuosität der drei Musiker spricht, dass sie noch gar nicht lange zusammen spielen. Im Januar letzten Jahres fragte Christoph Siegenthaler seine beiden langjährigen Freunde an, ob sie Lust hätten, mit ihm Musik zu machen. In seiner Wahlheimat Köln kam es zum ersten Treffen. Im November trafen die drei erneut zusammen und nahmen eine CD auf. Doch sie alleine war Siegenthaler zu wenig: «Ich wollte meine komponierten Stücke einem Publikum vortragen», sagt er. So entstand mit Unterstützung der Klavierlehrerin Yuko Ito der «Abend zu improvisierter Musik».

Dieser Abend ist schliesslich nur ein Teil einer ganzen Reihe von musikalischen Darbietungen in der reformierten Kirche Herzogenbuchsee zum Thema FERMATE. Während des ganzen Jahres werden Konzerte in verschiedensten Stilrichtungen und mit unterschiedlichsten Künstlern organisiert. *ssh*